

Irun encarga el proyecto para una pista de 'pump track'

Escrito por Administrator

Jueves, 18 de Noviembre de 2021 23:32 -

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa, el jueves día 18 de Noviembre de 2021

Irun encarga el proyecto para una pista de 'pump track' **Está previsto que el espacio deportivo se ubique en Ventas, entre Elizatxo y la calle Bizkaia**

– j.g. 18.11.2021 | 01:59

irun – Los equipamientos deportivos de Irun tendrán una incorporación singular próximamente con la instalación de una pista de *pump track*. El área de Obras del Ayuntamiento de Irun ha sacado a concurso público las tareas de redacción del proyecto, un primer paso para dibujar sobre el terreno cómo será esta nueva instalación deportiva. Se trata de un tipo de equipamiento al aire libre dedicada sobre todo a la práctica lúdica, no competitiva, para disfrute de ciclistas y patinadores de todas las edades. El

pump track

está considerado como una modalidad deportiva en la que tanto ciclistas como patinadores superan, a lo largo de una pista, pendientes u obstáculos de pequeñas dimensiones sin impulsarse o dar pedales. Su ubicación se prevé para el espacio que está entre la avenida Elizatxo y la calle Bizkaia, junto a la rotonda de Porcelanas, en Ventas. El presupuesto destinado a las tareas de redacción del proyecto es de 7.260 euros.